

Réflexions et Récits

“Sur les pas de Philippine”

Novembre 2018

PETITE CATÉCHÈSE SUR LA TOMBE DE PHILIPPINE

Je pense que ce moment est important. Nicolas nous dit qu'il y a 7 000 descendants et 1 600 sur ses listes. Ici il y en a 28. Peut-être penses-tu que tu es venu parce que le baratin de Nicolas était bon. Mais le Seigneur a pu organiser les choses pour que tu viennes parce qu'il a quelque chose à te dire pour ta vie. Nous savons que Philippine a donné sa vie pour les pauvres parce qu'elle avait en elle l'amour de Jésus Christ. Pour perdre sa vie il faut avoir l'amour de Jésus Christ. Nous, le plus souvent nous défendons notre vie, contre le conjoint, le patron, les enfants, la santé et même nous-mêmes. Nous avons besoin d'expérimenter l'amour que Jésus Christ a pour nous tels que nous sommes ; nous n'avons pas besoin d'être bon, de faire quelque chose, il nous aime et il faut le laisser faire c'est tout. Si tu reçois cela tu peux alors envisager de perdre ta vie. J'ai le souvenir comme Odette d'une réflexion de Tante Rate qui avait son franc-parler mais peut-être pas une haute spiritualité. Elle disait : « Avec Philippine c'est toujours les «emmerdes»! J'ai un peu réfléchi à cette remarque. Philippine avait bien discerné les «emmerdes » qu'elle appelle « la Croix » et elle s'est laissée faire par le Seigneur car la Croix est la voie pour devenir ami de Jésus Christ c'est-à-dire chrétiens. C'est vrai que nous en avons peur mais l'Eglise sait que c'est la bonne voie. Alors aujourd'hui sur la tombe de Philippine nous pouvons prier pour cela mais nous ne savons pas prier comme elle. Il se trouve que Jésus a parlé plusieurs fois de la prière. Il y a le juge inique (Lc 18,1-8) où la veuve n'hésite pas à lui casser les pieds pour obtenir justice. Il ne faut pas hésiter à casser les oreilles au Seigneur. Il y a aussi l'ami importun (Lc 11,1.5-13) qui n'hésite pas à déranger un voisin au milieu de la nuit pour donner l'hospitalité à un voyageur. Peut-être pourrions-nous aller sur la tombe de Philippine et lui demander son aide pour la prière?

TRISTAN DU PARC

SAINT CHARLES LE 17/11/18